

**LOS TRES PODERES**

Juan López Miguel

**ARRANCAN CAMPAÑAS: XÓCHITL, DIÁLOGO, APERTURA, INSTITUCIONES, CONSTITUCIÓN;
CLAUDIA: ODIO, RENCOR, VENGANZA, DESTRUCCIÓN**

Próximo viernes, primeros minutos, el país, inicia 90 días de campañas electorales federales, por la Presidencia de la República, 128 senadores y 500 diputados federales; 629 cargos en total, que estarán en disputa durante ese periodo y culminan en los comicios del próximo 2 de junio.

Los partidos políticos, alistan a sus candidatos y candidatas, que contendrán por la Presidencia, un escaño o una curul en el Congreso de la Unión. En total, 629 encargos de elección popular.

1 Presidenta de la República; 128 senadores (64 de mayoría relativa, 32 de Primera Minoría y 32 de representación proporcional) y 500 diputados federales (300 de mayoría relativa y 200 de representación proporcional).

Por primera vez en la historia de este país, los ciudadanos que están en Lista Nominal del Instituto Nacional Electoral, 98 millones 622 mil 905, elegirán una mujer, como titular en el Poder Ejecutivo Federal.

La senadora con licencia, Bertha Xóchitl Gálvez Ruiz, por la coalición Fuerza y Corazón por México, que integran el PAN-PRI-PRD; y la ex jefa del gobierno en CDMX, Claudia Sheinbaum Pardo, por la alianza oficial, Morena y sus “gansitos” del PT-Verde.

Hay que decirlo, la política hidalguense, emergió en ese proyecto, primer semestre del año pasado, porque su ruta inicial fue la candidatura del PAN, al gobierno capitalino; pero “los tiempos de la política”, diría el senador Ricardo Monreal Ávila, decidieron que fuera más allá en su visión política y se encaminó a la nominación presidencial por la coalición opositora.



Julio y agosto pasados, en el contexto de la postulación como precandidata y luego como virtual candidata, se adueñó de la opinión pública, por su discurso político, fresco, directo, franco, sin ambages, cual esperaban los mexicanos para el proceso electoral de este año.

Luego, septiembre y octubre pasados, Xóchitl, “se apagó” y mantuvo discreción y disciplina en su discurso. ¡Vamos, pues!, le bajó de tono a su agresivo, puntual, estilo de ofrecer sus mensajes.

Previo a precampaña, 20 de noviembre pasado, retomó estilo personal de hacer política electoral y fue más severa, crítica, observadora, de los yerros en el gobierno federal que preside Andrés Manuel López Obrador y su clase política, “de Morena para abajo”.

Las encuestas serias, credibilidad, no las de a millones de pesos la “cotización” por un punto de “Claudia sobre Xóchitl”, en primeras planas, marcaban más de 10 puntos de distancia sobre la candidata del oficialismo.

Empero, del 20 de noviembre para acá, la combativa hidalguense, logró repuntar y bajo su tesis “yegua que alcanza, gana”, hoy, está a punto de alcanzar a su adversaria, si no es que ya la empató. Y lo que significa ello.

La gota de agua que derramo el vaso del actual proceso electoral, fue Marcha por la Democracia, que defendió lo que exigen, reclaman, millones de votantes en este país: respeto al voto, la Constitución y las instituciones.

Xóchitl, ofrece apertura y diálogo con las fuerzas políticas, inclusión, seguridad y paz pública, la oferta electoral que no supo cumplir al país el presidente Andrés Manuel López Obrador.

Respetar Poder Judicial, Legislativo, políticas públicas con diálogo, acuerdos, respeto a nuestros órganos autónomos: Instituto Nacional Electoral, Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación, Instituto Nacional de Transparencia, Acceso a la Información y Protección en Datos Personales.

El regreso de elementos del Ejército Nacional a sus cuarteles y respeto a su encomienda constitucional; y nueva estrategia en el combate a violencia y delincuencia, cobro de piso, extorsión, feminicidios, secuestro, asaltos al transporte público urbano y en carreteras...

Freno a la corrupción, vía nepotismo o familiar, nueva política exterior y esclarecer, reglamentar la política migratoria, además de abastecer al sector salud de medicinas, hospitales y frenar la deuda externa.



Parte esencial de la política que ofrece Xóchitl Gálvez, reponer en el país, la paz y seguridad pública, flagelo que, hay que decirlo, rebasa al gabinete de seguridad y sus responsables, del Presidente para abajo.

Además, diálogo con los empresarios, los inversionistas y ofrecer un marco legal en el gobierno que ofrezcan confianza a los inversionistas en los diversos sectores del país, como el energético.

No más reglamentos, reformas o iniciativas leguleyas, que violenten nuestras instituciones y la Constitución y el voto popular y nueva estrategia en el combate a violencia y delincuencia.

Claudia, con el apoyo del aparato oficial, lleva en campaña, desde antes del 2018, cuando su jefe la apuntaló para la sucesión, con un montaje de proceso interno, que no fue más que descarado, violento dedazo, como el que criticaban, en las mejores épocas del viejo PRI.

Por ese flagelo que impuso el jefe máximo de Morena y del Ejecutivo Federal, puyaron las aspiraciones de Marcelo Luis Ebrard Casaubón, Adán Augusto López Hernández y el senador, Ricardo Monreal Ávila.

Ella, ofrece continuidad a lo peor del gobierno de su tutor y padrino político: la política del odio, rencor, venganza, canibalismo, persecución, con sustento en los aparatos represores del Estado, como continuamente repetimos en este espacio: Fiscalía General de la República, Unidad de Inteligencia Financiera y el Servicio de Administración Tributaria.

Además, continuidad en la política de abrazos, no balazos, que no es más que la señal para la impunidad en el ejercicio de violencia y delincuencia.

O lo que es lo mismo, irían al alza, flagelos como la extorsión, secuestros, robos, asaltos, en el transporte público-urbano y al transporte público federal, en las carreteras del país.

Con Claudia en la Presidencia, hay que advertirlo, derogaría la Constitución, el INE, INAI, TEPJF y Suprema Corte de Justicia de la Nación.

Crearía el Partido Comunista de Andrés Manuel López Obrador y desaparecerían Morena y sus patitos, del PT-Verde.

¡No!, no es ocurrencia lo que señalamos en el párrafo anterior, toda vez que, en el 2006, no creímos, que López Obrador, era un peligro para México. Los hechos, lo corroboran, dos sexenios después.



Con ese sustento, hay que decirlo en tiempo y forma presagiamos que, de ganar Claudia Sheinbaum la Presidencia, es un riesgo para la seguridad nacional y la paz pública que reclaman, exigen, millones de mexicanos.

Un riesgo para nuestras instituciones o lo que queda de ellas en el régimen actual y un riesgo para el voto popular, como un riesgo para la Constitución.

Porque, Andrés Manuel López Obrador, en el 2018, ¡nunca! dijo que su tesis de “transformación”, sería la destrucción de nuestras instituciones, que aplicaría austeridad de miseria, en las dependencias, previo despido de miles, cientos de compatriotas que laboraban en ellas.

¡Nunca! dijo que pretendía “transformar” al INE, en un órgano electoral a su gusto, para ganar de pechito, curules y escaños, además de gubernaturas. Como nunca dijo que aplicaría la fuerza de violencia y delincuencia en los estados para llegar Morena a los Palacios de Gobierno.

¡Nunca dijo! que “perdonaría”, presunta corrupción en los gobiernos de Alfredo del Mazo Maza, Alejandro Ismael Murat Hinojosa o en el de Omar Fayad Meneses, a cambio de acomodar en esos estados, al gobernador “a modo” que señalaba el dedo de Andrés Manuel López Obrador, para el Estado de México, Oaxaca e Hidalgo.

Como tampoco ¡nunca dijo!, que enviaría a embajadas a traidores que hicieron todo por ganar Morena en esos estados.

Todo ello, es Claudia Sheinbaum, hay que decirlo, porque esa es la política del régimen, a la cual, ella avisa que hará “un segundo piso”, para que la “transformación”, se acomode más en sus “cimientos”.

¿Quién votaría por violencia y delincuencia? ¿Quién votaría por más desaparecidos? ¿Por seguir el cobro de piso? ¿Por más corrupción en los proyectos de Tren Maya, Aifa y refinería en Tabasco? ¿Quién votaría porque la familia de la Presidenta en turno, participe en actos de presunta corrupción? ¿Quién votaría por abrazos y no balazos?

De ganar Claudia la Presidencia, ejercería con estilo violento, el autoritarismo, virtual dictadura que hoy ejerce en el país, una sola persona: Andrés Manuel López Obrador, en el gobierno federal, en el Presupuesto de Egresos de la Federación, ¡9 billones de pesos!, en reformas leguleyas, al salir de la ocurrencia mental del mandatario...

Todo ello, se escuchará ¡y fuerte! En los próximos 90 días, a partir del primer minuto del viernes próximo, tercer viernes de cuaresma.



Xóchitl, Claudia, y los aspirantes o repetidores a una curul, escaño, recorrerán las plazas estatales y municipales, Zócalo-CDMX, distritos electorales federales y colonias populares, como fifís.

Además, tendrán encuentros con los sectores productivos del país, con los hombres que promueven empleos, invierten sus capitales y con todo lo que para ellas, ellos, represente votos.

Los trabajadores de los tres niveles de gobierno, comerciantes, maestros...

Esperamos que, previo al inicio del arranque del proceso electoral federal, el INE, con los partidos políticos, acuerde protocolos de seguridad para los candidatos a un encargo de elección popular, como el que ya tienen, ofrecimiento directo, hay que decirlo, del gobierno federal.

Del Presidente de la República y del secretario de la Defensa Nacional, el general, Luis Crescencio Sandoval González.

En ello, ya lo advirtieron cual urgente de acordar, el diputado y coordinador del PRI en San Lázaro, Rubén Ignacio Moreira Valdez y la presidenta en mesa directiva, Marcela Guerra Castillo.

300 distritos electorales, plazas estatales y municipales, que requieren identificarse como alto riesgo para una candidata a Presidenta, hombres y mujeres que aspiran a repetir y llegar a senador o diputado federal

Desgraciadamente, los estados donde gobierna Morena, con los focos rotos de violencia y delincuencia, y donde pondrán atención especial para nuestros candidatos a un encargo de elección popular.

Veracruz, Sonora, Tamaulipas, Michoacán, Morelos, Veracruz, Zacatecas, Chiapas, Estado de México, Guerrero...

Guanajuato, no se excluye, donde gobierna el PAN, ni Jalisco, con el MC.

¡Cuidado!

EN EL CHACALEO

En el contexto del arranque de campañas los primeros segundos del viernes siguiente, oportuno posicionamiento dominical que expone la diputada Marcela Guerra Castillo: exhorta a contendientes por un encargo de elección popular, resalten la democracia, en su oferta electoral, que permita a la ciudadanía, contar con información sobre el partido o candidato que quieren que los represente. Y es convicción en la presidencia de la mesa directiva en la representación popular, expone la diputada de NL, que los mensajes estén a la altura del reto democrático que se avecina



en México... Pondera que además de la campaña federal que inicia próximo viernes -cual señalamos líneas arriba-, habrá elección para 8 gobernadores en Chiapas, Guanajuato, Jalisco, Morelos, Puebla, Tabasco, Veracruz y Yucatán. Además, en CDMX, designan por el voto, jefatura del gobierno... Como en todo el país, habrá elección concurrente para Congreso local, con la excepción de Coahuila... Señala que son los comicios más grandes que registra la historia política en el país, y refiere Lista Nominal que anotamos en el comentario principal de hoy. “No podemos soslayar que la democracia es el derecho a participar en la vida pública, derecho a ser representado, pero también el acceso a educación universal, pública, gratuita y de calidad; a una salud universal, al esparcimiento y al espacio público, por lo que debemos escuchar propuestas para alcanzar estos objetivos”, expone la presidenta de los diputados federales... Semana que termina fue lapidaria, feroz, contra el Presidente de la República, su gabinete y colaboradores: en las primeras planas de las redes sociales, donde no llegan contratos millonarios por información “a modo” ni para publicar encuestas de a millones de pesos un punto de ventaja de Claudia Sheinbaum sobre Xóchitl Gálvez, se dieron vuelo con números celulares de uno de los hijos de Andrés Manuel López Obrador -su esposa alertó de ello, en su cuenta de Instagram, donde su cónyuge redactó una carta para quejarse de ello-, su candidata a la Presidencia, de la senadora y secretaria General de Morena, Minerva Citlalli Hernández Mora... Consecuencia de pregonar ocurrencias palaciegas como decir “el Estado soy yo”... ¡Caramba!... Reiteramos a nuestros actores políticos: cuidado, precaución, civilidad, oficio y respeto en el ejercicio del poder porque, con la vara que midas... ¡Y miren!... La frase, “que cambie su número”, la hizo efectiva el Vox Populi, contra el Presidente... Viernes pasado, en este apartado de nuestra colaboración, anotamos: “¡qué pasaría si los hackers, los contrarios de la clase política del oficialismo, o un “pasquín inmundo” da a conocer los números celulares de Andrés Manuel López Obrador, su familia, sus colaboradores, senadores y diputados de Morena y los pongan a consideración del Vox Populi? ¿Eh?... ¡Cuidado!...”... La reacción, fue inmediata, al día siguiente... Consecuencias en carecer de sensibilidad, oficio, respeto y ocurrencias con el hígado, en el ejercicio del poder. ¡Caramba!... Diputada federal del PT, Ana Karina Rojo, presentó reforma de Ley General en materia de Humanidades, Ciencias, Tecnologías e Innovación, para establecer que corresponderá a la Federación, a través de Conahcyt, formular, publicar, ejecutar y actualizar la Estrategia Nacional para el Uso Adecuado y Ético de la Inteligencia Artificial”... Ya desde esta semana, como cada fin de sexenio de Legislatura, el Congreso de la Unión, resentirá ausentismo, porque nuestros representantes populares, andarán en campaña, para que los vea y oiga “ysq” y de esa manera, “acomodarse” para su futuro político... Habrá ocasiones, en que apeas el quórum, rebase la cifra necesaria, para que senadores o diputados, llevan a cabo la sesión ordinaria; ausentismo que se



notará más a partir del 30 de abril, cuando se clausure el periodo ordinario de sesiones y último en LXVI Legislatura, cuando entre en vigor el receso legislativo y funciona Comisión Permanente del Congreso de la Unión... Mala suerte la del Presidente en la semana que terminó: además de tener en contra al Vox Populi en las redes sociales, por las investigaciones de que fue objeto de parte del gobierno de Estados Unidos, por presunto financiamiento de la delincuencia en sus campañas electorales del 2006 y 2018 -las cuales, reiteramos, están latentes de abrirse en cualquier momento-, en su recién gira a Sinaloa, hubo rechiflas e insultos para el gobernador Rubén Rocha Moya, cuando éste iba en el automóvil de Andrés Manuel López Obrador, a quien se lo llevó entre las patas su amigo, por estar cerca de él... ¡Híjole!... Pareciera que el repudio, rebelión contra Morena, su jefe máximo y clase política de ese partido en el país, emerge en los tiempos de la sucesión presidencial... ¡Qué tal!... Recordamos a la clase política de este país, lectores y amigos, incluyan en su desayuno, una taza de Café Bautista, con leche, y las sabrosas creaciones de la panadería mexicana, combinación ¡exacta! en su paladar, para iniciar el día... Entre la reunión de trabajo, en la oficina, o sobremesa de la comida, un Capuchino con el producto que da Papantla, Veracruz, para los conocedores del café y qué mejor que el Café Bautista, sin colorantes artificiales... O en la cena, un sabroso pan de elote, con el Café Bautista, a la vainilla. ¡Se antoja! ¿Verdad?... Tampoco olvide para aderezar, empanizar o poner el toque final a sus platillos, tener en la cocina, Pimienta en polvo, producto de elaboración artesanal, orgánico, al igual que el Café Bautista. ¡Cierre el mes del Amor y la Amistad!, con el sabor de los productos de la Casa Bautista... Nutrida manifestación organizó Morena en NY, frente a las instalaciones de su emblemático medio, que sacude a los gobiernos del mundo, cuando publica notas que tambalean al destinatario... Hacen el ridículo, expresó a este espacio, un conocedor de medios en el extranjero, quien pondera que allá, los que son testigos de esas protestas, se extrañan, y lo menos que hacen luego es reír o burlarse... ¡Claro!, allá, no vandalizan, edificio del New York Times, como hicieron en las instalaciones de SCJN, ni lanzaron piedras ni otros objetos, porque en Estados Unidos, la Ley es la Ley, no andan con contemplaciones y de haberlo hecho, los retiran a macanazos, los llevan a la estación de policía y pagan daños que propiciaron... Para el presidente López Obrador, primeros minutos del viernes siguiente, inicia veda, al comenzar las campañas electorales. Empero, cual su tesis, “el Estado soy yo”, va ignorar, como acostumbra, esa veda y tratará de impulsar desde su foro matinal de propaganda, a su candidata oficial a sucederlo en la Presidencia... El gobierno federal, tendrá que suspender spots y salvo cuestiones de salud o información de programas de vacunación o de emergencia por fenómenos naturales, podrá emitir spots... Experto electoral, bagaje, trayectoria, ilustra a Los Tres Poderes, que el INE que preside Guadalupe Taddei Zavala, deberá ordenar suspensión de esa propaganda



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

Los tres poderes

26/02/2024

OPINIÓN

matutina del Presidente, en la veda electoral del gobierno... Hay que decirlo, si no lo pudo hacer el INE que presidió Lorenzo Córdova Vianello, menos lo podrá hacer la señora Taddei, quien no se le ve tenga una decisión que se haría, si el pleno de consejeros electorales, lo impulsa... Cómo olvidar en la Marcha por la Democracia, lo que cientos de ciudadanos, corearon contra la presidenta consejera en el INE: ¡Tadei, Taddei, respeta la Ley”... ¡Zas!... En los 90 días del proceso electoral, es habitual que el oficialismo, del Presidente para abajo, su candidata presidencial y el dirigente de Morena, Mario Delgado Carrillo, violen con total impunidad, leyes electorales... ¡Viva México! ¡Viva!... Nuestro Correo: juanlopez23@hotmail.com... ¡Visítanos!... <https://los3poderes.com/>... ¡Síguenos! Redes sociales... Instagram: [juan3poderes](https://www.instagram.com/juan3poderes)... Twitter: [@JuanLopezMiguel](https://twitter.com/JuanLopezMiguel)... YouTube: [juanlopezmiguel59](https://www.youtube.com/juanlopezmiguel59)...